

LOS GRANOS DE VERDAD

EZEQUIEL 4:1-17

Mrditación: 3MS, p. 386; OE, p. 315; 6T, 30, 31.

INTRODUCCIÓN: En toda la biblioteca de los 66 libros de la Biblia, el libro de Ezequiel, al igual que el Apocalipsis, es uno de los más místicos. De hecho, partes del libro “parecían tan oscuras y llenas de misterios” que los historiadores nos dicen que los antiguos hebreos no permitían que ninguno leyera ese libro hasta tener 30 años de edad (1 Tr. 11-12). Por consiguiente este libro ha desconcertado y confundido a los teólogos a lo largo de los siglos desde que fue escrito alrededor del 597-588 A.C. Sin embargo, en armonía con la promesa de Dios, que en los últimos días “la ciencia aumentaría,” (Dan. 12:4), Dios ha “desenrollado el rollo” revelando una maravillosa y preciosa luz para sus hijos hoy día.

1. Objetivos del Estudio:

Descubir y entender:

- a) Una profecía bíblica especial de 430 años.
- b) El propósito de este período profético de gracia.
- c) Localizar nuestra posición hoy en esta profecía de tiempo
- d) Una dieta espiritual indispensable para alcanzar hoy la justicia por la fe.
- e) El mandato de Dios para aquellos con esta dieta (su misión)
- f) Lo que les sucede a quienes fracasan en recibir y consumir esta dieta de maná celestial

2. ¿Es el Libro de Ezequiel Histórico ó Profético?

Profético

- 1) El mensaje fue dirigido a todas las doce tribus (Israel y Judá), sin embargo las 10 tribus (del norte), ya habían sido esparcidas desde el año 721 A.C. (2 Reyes 17:23)
- 2) El tiempo futuro es usado - (Eze. 4:13).
- 3) Ezequiel mismo (no un rey gentil) debe sitiar y conquistar la ciudad.
- 4) Él mismo no comprendió la visión. - (Eze. 3:15).
- 5) Judá pasó 70 años en cautiverio, no 430 años.
- 6) En 3MS, 386 la Inspiración dice que cada uno de los profetas antiguos hablaron más para nuestro tiempo que para el tiempo de ellos. Así que lo que escribió Ezequiel se aplica a nuestros días

Leer EZEQUIEL 4:1-8.

3. ¿Por Qué Se Usa Un Simbolismo En Lenguaje de Guerra?

Los judíos del tiempo de Ezequiel habían experimentado las amargas y traumáticas experiencias de sitio y guerra a causa de sus pecados. Así como Jesús, valiéndose de parábolas en sus enseñanzas, Dios empleó sus experiencias con que estaban familiarizados para inculcar verdades vitales. Además, Jerusalén (la Iglesia) está representada simbólicamente aquí en un estado de rebelión, y tan alejada de Dios, que para rescatarla Él tiene que librar una batalla con ella, por así decirlo, para poder efectuar este reavivamiento y reforma. Ver 2LIO 39:10.

4. Símbolos En Ezequiel 4:1-3:

- a. **Jerusalén** - La ciudad - la Iglesia
- b. **Adobe** - Material duradero; un pueblo (ciudad) que vivirá para siempre.
- c. **Sitiar** - Invadir con un ejército de reformadores y obligarla a rendirse.
- d. **Edificar fortaleza** - Asegurarse que nadie escape -- sea bueno o malo.
- e. **Poner campamento** - Establecer una base general (un lugar temporario de donde se adelante la obra.
- f. **Sacar baluarte** - Significando "muros," haciendo así todo esfuerzo y precaución para asegurar la ciudad.
- g. **Colocar arietes** - "Ariete" ["RAM," - cordero en inglés] - oveja macho, lo cual se usa como símbolo de los hombres de Dios - y ellos han de golpear alrededor hasta que la ciudad sea tomada. El instrumento con el que ellos golpean es la Verdad pura, clara y convincente.
- h. **Plancha de hierro** - Muro de separación o distinción en principios, reglas o guías.
- i. **Israel/Judá** - Antitípicos (modernos) 10/2 tribus. En este contexto significan las iglesias protestantes y la Iglesia adventista.
- j. **Afirmar el rostro** - Empezar esta reforma como un poderoso capitán o general de ejército.
- k. **Descubierto tu brazo** - Significa que el poder de la Reforma se manifestaría.

5. Explicar El Período Profético de Ezequiel 4:4-6

Aquí se menciona dos períodos de tiempo: Ezequiel tenía que acostarse en su lado izquierdo y llevar la maldad de la casa de Israel por 390 días ó años. Después de este período él se tenía que acostarse en su lado derecho y llevar la maldad de la casa de Judá por 40 días ó años. Cada día representa un año (**Eze. 4:6**). Acostándose Ezequiel, llevando su maldad durante este tiempo, indica un período especial de Gracia dada a la Iglesia, durante el cual Dios lleva (tolera y perdona) su iniquidad. Dios también está disciplinando a su Iglesia por su infidelidad.

Durante este período Dios espera que la Iglesia, por medio de su gracia, alcance la justicia por la fe. Aquí Ezequiel tipifica a Cristo quien lleva (perdona) la iniquidad de sus hijos.

6. ¿Cuándo Comenzó El Período Profético?

El sitio de Jerusalén está simbolizado por la Reforma de la Iglesia durante la última parte de la Edad Oscura. Le pusieron sitio para rescatarla. La Iglesia había caído lamentablemente de la Gracia. A comienzos del siglo XVI (16), la Reforma empezó con Martín Lutero. Su llamado le llegó alrededor del año 1500 D.C.

7. Símbolos de Los Granos (Su Significado Y Característica)

Leer Eze. 4: 9-11

Estos 6 granos son símbolo de alimento espiritual, doctrinas para sustentar la vida espiritual con la cual el pueblo de Dios iba a ser alimentado durante el tiempo de la Reforma. Las denominaciones protestantes se edificaron fundamentalmente sobre estas 6 doctrinas (granos).

Grano	Símbolo	Mensajero	Denominación	Referencia
Trigo	Fe	Martín Lutero	Luteranos	Heb. 11:6
Cebada	E. Santo	Juan Knox	Pesbiterianos	Jue. 7:13, 14
Frijoles	Gracia	Juan Wesley	Metodistas	Rom. 3:24; 4:4
Lentejas	Bautismo	Alej. Campbel	Bautistas	Mat. 3:16
Millo	2,300 días	G. Miller	Adv. 1er Día	Dan. 8:14
Espelta	Sábado y Santuario	E. White	ASD	Gén. 2:1--3

8. Características:

Hay una armonía perfecta entre la anaturaleza de estos granos y la de sus doctrinas correspondientes. Además en relación a su importancia vital, como en su popularidad y valor.

- “Lo comerás como pan de cebada”** - La cebada es símbolo del Espíritu Santo. (Jueces 7:13,14) Significando que la verdad vino por el poder del Espíritu Santo.
- “Una vasija”** - Aquí simboliza la Biblia; también la Iglesia ASD. 1VP, 121, 122.
- “Lo cocerás sobre fuego de excremento humano”** - Contaminados por interpretación privada - contaminados con las enseñanzas humanas. 1T, 415; 8T 261; 2Ped. 1:19-21
- Por peso y por medida** - Escasamente, no toda la luz sobre el tema.

9. Lo Que Ocurrió Al Final de Los 390 Días (Años)

Añadiendo 390 a 1500, la fecha cuando Lutero encontró la Biblia en la Universidad de Urfurt y comenzó su protesta, nos trae al año 1890 D.C. — la fecha que la Iglesia ASD generalmente rechazó el mensaje de la Justificación por la Fe traído por A.T. Jones y E. J. Waggoner. El mensaje primero llegó a la Conferencia General de Minneapolis en 1888, pero fue rechazado por el liderazgo. En 1890, dos años más

tarde, fue rechazado por la Iglesia como un cuerpo en general. Ver Cristo Justicia Nuestra, p. 66.

Más referencias: 1MS, 275, 6; TM, 76, 79, 80, 91-92, 467-468; 3MS, 202; CBA 7A, 965.

10. Significado del Ayuno

El ayuno significa una ausencia de verdad progresiva que ocurre durante el tiempo de los ASD que data desde el rechazo del mensaje de la Justificación por la Fe (1888-1890). Este rechazo causó que Ezequiel se volteara a su lado derecho para comenzar su ayuno, simbolizando así una ausencia de luz progresiva por los 40 años correspondientes. **2 TI, 536.**

11. Después del Ayuno

Había de ser dada nueva luz desde 1930 - después del ayuno. Verdad Presente - "no contaminada" por "excremento humano" y dada generosamente (sin peso ni medida). Por cuanto el número 7 representa completo. (HAp, 467) seis granos muestran un estado incompleto de la verdad. Por consiguiente, más luz había de venir después del ayuno. El mensaje de Apocalipsis 18:1-4 - del Elias, Mal. 4:5 - verdad pura y no contaminada.

12. ¿Qué Mensaje Vino En 1930?

El Mensaje de la Vara del Pastor. Es el único mensaje que llegó en 1930, y prueba ser el regreso pleno del Mensaje de la Justificación por la Fe de 1888.

13. La Necesidad De Darse Un Banquete Con Este Alimento Hoy, ¿Por Qué?

Ahora que el antitípico Ezequiel ya no está acostado - llevando la iniquidad del pueblo de Dios, debemos alcanzar la Justificación por la Fe porque tenemos la verdad desde Lutero hasta ahora y el período de gracia ha terminado. Ahora debemos caminar por fe o perecer. Hebreos 10:38-39

Opcional: Explicar Estos Términos:

La "gracia" perdona al pecador, lo saca de la prisión, por así decirlo, y le da otra oportunidad de vencer el pecado; pero la "fe" lo mantiene libre. La esencia del asunto es esta: La "justificación a través de la gracia" es justificación a través del perdón; mientras que la "justificación a través de la fe" es justificación a través del comportamiento, y es coronada con la "justicia de Cristo." 2TG 39: 3-8.

14. ¿Qué Acontece A Los Que No Se Benefician de Esta Dieta Espiritual?

"Cuando el mensaje de amonestación haya alcanzado al pueblo, entonces aquellos que no se han beneficiado de él, que no se han reformado, - que fallan en "gemir y clamar a causa de todas las abominaciones que se hacen en medio de ella," - entonces es que los que no alcancen ahora la "justificación por la fe," se encontrarán a sí mismos sin el "sello." Por consiguiente, ellos tendrán que pagar la penalidad

por sus pecados, perecer bajo las armas destructoras de los ángeles (Léase Ezequiel 9; 5 TI, pp. 195-196; 1JT, pp. 335-336). --2 LLO, 39:24, 25.

Ahora es el día de salvación.

Universal Publishing Association
P.O. Box 93752
Pasadena, CA. 91109 - 3752